



BUPATI BURU

Bismilahirrahmanirahim

Assalamualaikum Wr. Wb dan salam sejahtera

- Yth. - Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Buru
- Para Unsur Muspida Kabupaten Buru
 - Para Asisten, Kepala Dinas, Badan, Kantor dan Bagian di Lingkup Pemkab. Buru
 - Pimpinan Organisasi Kepemudaan se – Kab. Buru
 - Ketua beserta seluruh Pengurus KNPI Kab. Buru.
 - Pimpinan Organisasi Kepemudaan se – Kab. Buru
 - Saudara-saudara, hadirin dan undangan yang berbahagia

Pada kesempatan yang berbahagia ini, marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya, kita dapat bersama – sama mengantar peyelenggaraan Musyawarah Daerah KNPI Kab. Buru tahun

2015 dalam keadaan sehat walafyat. Semoga kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik hingga selesai.

Saudara – saudara Hadirin yang berbahagia,

Potensi besar pemuda sebagai social control dan *agent of change* yang masih konsisten dalam khittah perjuangannya telah mempersatukan kesepahaman mereka yang kemudian meleburkan diri menjadi wadah kepemudaan yang digelar dengan nama Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) pada tahun 1973. Bergabungnya OKP dalam satu wadah telah mendatangkan banyak harapan, bak cendawan yang tumbuh dimusim penghujan, harapan itu kian tumbuh dan semakin besar, bahwa KNPI akan dapat memainkan peran strategis dalam memperjuangkan pemberdayaan pemuda dan mengusung kemajuan bangsa. Mengingat falsafah lama “bersatu kita teguh, bercerai kita runtuh” telah mengakar dan terpatri dalam kehidupan masyarakat kita, sehingga ketergabungan ini akan memunculkan potensi yang menggemparkan.

Akan tetapi dalam perjalanannya, KNPI banyak menuai kritik dan keraguan yang tidak hanya muncul dari kalangan tua namun juga dari kalangan pemuda itu sendiri. Berbagai pertanyaan dan ketidakpuasan senantiasa menjadi kerikil tajam bagi perjalanan KNPI. Sepertinya sudah terpahat dalam banyak benak masyarakat (dalam hal ini penutur kritik dan keraguan) bahwa Perwujudan tujuan mulia KNPI tidak seperti yang diharapkan, *das solen tidak sesuai dengan das sein*.

KNPI sepertinya tidak punya lagi peran strategis untuk memperjuangkan pemuda, karena sepanjang kiprahnya banyak dijadikan sebagai alat mobilitas vertikal untuk jabatan politik atau menjadi lahan penghidupan yang mengatasnamakan kaum muda. Belum lagi KNPI sebagai federasi yang mewadahi seluruh pemuda telah diposisikan sebagai organisasi kepemudaan tersendiri, sehingga fungsinya sebagai wadah pemuda terbiaskan dan memunculkan sebuah wadah baru yang hanya menaungi OKP tertentu atau hanya merangkul segelintir kalangan saja.

Keraguan akan eksistensi KNPI sebenarnya tak perlu muncul kalau memang KNPI menjalankan perannya dengan maksimal

dan sesuai dengan kebutuhan pemuda dan kebutuhan bangsa. Jangan sampai KNPI kehilangan momentum dan membuatnya ditinggalkan oleh organisasi kepemudaan, untuk itu selayaknyalah KNPI menata kembali organisasinya, juga sudah menjadi kewajiban jika Vested Interest pengurus dan konflik internal diminimalisir bahkan dieliminir.

Oleh karenanya, pada saat ini KNPI akan dihadapkan pada tantangan bagaimana memberdayakan dirinya untuk menampilkan model generasi baru yang dibutuhkan untuk keindonesiaan masa kini dan masa depan. KNPI, dengan hanya mewarisi sejarah nostalgia masa lalunya, atau mengandalkan dimensi sebagai pemuda, kelembagaan dan jaringannya; sama sekali tak cukup untuk diperhitungkan untuk ikut andil bersama kekuatan strategis bangsa lainnya. Perlu diketahui oleh kita semua bahwa eksistensi dan kesinambungan perjalanan sebuah lembaga tak akan ada artinya manakala pada saat yang dibutuhkan peran, kiprah dan kepeduliannya tidak hadir dalam kenyataan.

Oleh karena itu, menjelang pelaksanaan Musda KNPI ini, saya berharap sungguh kepada seluruh pemuda khususnya yang

terhimpun dalam wadah KNPI ini, selaku generasi muda di daerah ini yang merupakan strata strategis dan mata rantai dalam proses kesinambungan pembangunan daerah haruslah sadar dengan posisi tersebut, sehingga mampu mengaktualisasikan diri dalam bentuk sikap yang dewasa dan bertanggung jawab serta antisipatif dan responsif terhadap perkembangan dan perubahan yang terjadi di sekelilingnya baik dalam skala besar maupun kecil termasuk memiliki kemampuan untuk memperkaya diri dalam semua aspek kehidupan seperti *leadership*, intelektual, profesional dan sangat penting adalah aspek religiusitas yang taat. Bila hal tersebut dilaksanakan oleh saudara-saudara yang tergabung dalam organisasi KNPI ini, maka Insya Allah saya yakin tujuan pembangunan daerah yang akan kita laksanakan ini dapat terwujud dengan baik dalam suasana aman dan berkesinambungan.

Saudara – saudara Hadirin yang saya hormati,

Berkenan dengan itu, maka pada kesempatan Musda KNPI kali ini perlu saya garisbawahi beberapa hal sebagai berikut :

- Pertama pupuklah rasa kekeluargaan dan kebersamaan demi kepentingan bangsa dan negara, bukan kepentingan kelompok atau golongan, serta senantiasa berupaya memperkokoh persatuan dan kesatuan baik antar pemuda maupun dengan seluruh masyarakat di daerah ini.
- Kedua budayakan semangat musyarah untuk mufakat dalam proses pengambilan keputusan dengan memegang teguh prinsip demokratisasi bahwa perbedaan pendapat dalam penyelesaian masalah adalah hal biasa dalam etika berdemokrasi.
- Ketiga agar dapat menyusun dan melaksanakan program kegiatan organisasi yang realistis sesuai dengan kemampuan dan arah tujuan serta maksud didirikannya organisasi ini yang didasarkan pada niat baik untuk menampung dan merealisasikan aspirasi anggota maupun masyarakat khususnya generasi muda yang dihipunnya agar sejalan dengan program pemerintah.

Keempat tonjolan Identitas KNPI sebagai wadah berhimpun seluruh organisasi kepemudaan di daerah ini dengan menempatkan KNPI sebagai institusi yang melingkupi dan mengatasi berbagai segmen dan kepentingan sektoral. Mengerjakan hal-hal yang unik sesuai fungsinya yang tidak dikerjakan oleh anggota wadah berhimpun. Untuk menghindari KNPI dari kesan sebagai duplikasi anggota wadah berhimpun itu sendiri.

Demikian beberapa hal yang perlu saya sampaikan pada kesempatan yang baik ini. Saya menyampaikan selamat melaksanakan Musyawarah Daerah DPD KNPI Kabupaten Buru tahun ini, semoga program kegiatan yang dirumuskan nanti benar-benar dapat bermanfaat dan sejalan dengan harapan kita semua.

Akhirnya dengan mengucapkan Bismilahirrahmanirrahim, Musyawarah Daerah DPD KNPI Kab. Buru Tahun 2015, saya nyatakan dibuka secara resmi. Semoga Allah SWT, senantiasa memberikan rahmat dan meridhoi setiap tugas dan

pengabdian kita kepada bangsa dan negara serta daerah tercinta ini dalam keberkahan cahaya ramadhan yang agung.

Sekian dan terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

BUPATI BURU

RAMLY I. UMASUGI, S.Pi, MM